
2024 年度こむ１会第 2 回運営委員会 議事録   
  

日時:2024 年 10 月 11 日(金)14:30〜16:00  各小委員会（13:30〜14:30）   

場所:ぷらざこむ１：２４会議室   

担当:第 1班  司会進行 : 村中   記録 : 松本、中小路 

委員 

１班：村中（個人）、平井（おあや座）、中小路（壁がなければ実行）、松本（点字友の会）、古野（売布まち協）  

2班：三島（広域ボランティア）、加藤友明（中途難聴）、中田（喜久の会）、谷田（すみれの会）、藤原（ほろほろ）  

3班：菅野（第３民児協）、本田（平和と人権）、北嶋（さわやか）、三宅（こまどり）、河崎（エル・ライン）   

4班：榎本（里親会）、宮本（防災リーダーの会）、門内（うら ら宝塚）、岡田（ありのまま）、武原（シニアマジック）   

5班：横山（てぃんがーら）、真下（つながりづくり）、高野（第６民児協）、太田垣（友の会）、加藤めぐみ（ろうあ協会）  

（選出母体のグループ名称は略称）  

  

⒈ 出席確認  

・運営委員の欠席者：10 名/ 平井（おあや座）、加藤友明（中途難聴者の会）、藤原（ほろほろ）、 

本田（平和と人権）、 三宅（こまどり）、河崎（エル・ライン）、門内（うらら宝塚）、 

真下（つながりづくり）、 高野（第６民児協）、加藤めぐみ（ろうあ協会） 

・zukavo：欠席 ・財団：岡本光一   

・その他：宝塚市社会福祉協議会 評議員 東 

  

2.報告事項  

 A） こむ１会 各小委員会（13:30〜14:30）からの情報共有   

・交流小委員会 （榎本） 

ぷらざこむ１大掃除大会後の交流を計画している。 

こむ１会フェスティバルにつ いて第 1回実行委員会は 12/4（水）10～12時 

 

・広報小委員会 （古野） 

こむ１の１階のグループ紹介ボード（A4 サイズ縦向き）での掲示を各登録グルー プに再度の声掛け 

現行の こむ 1会冊子の見直しをする。子ども向きなど。 

  

・施設改善小委員会 （三島） 

クッキングルームの備品を使用した後のモラルについて 

施設改善小委員会の時間内でクッキングルームの点検を実施。 

備品が整理整頓されていない、水の入ったやかんが有り、使用後のルールの伝え方を検討する。 

備品表示のラベルが剥がれている個所が有り改善する。 

次回、施設改善小委員会の時間で 1階、2階、3階の倉庫の点検を実施。 

  

・外部会議出席の報告  

宝塚福祉コミュニティプラザ連絡会 （横山） 

     ぷらざこむ１についての修繕工事の進捗情報（財団より）や、駐車場について（こむの事業所より）あった。  

 

宝塚市社会福祉協議会評議員 （東）   

※別紙資料参照  

8月 22日、社協の事業を知ろうが目的で視察が行われた。 １０名くらいで参加し、こむ内を見学。定例評議員

９月に開かれる予定が延期となり、光明会館などの視察研修が行われた。光明会館 デイサービスセンター 訪問

介護出先機関。１０名くらい参加。 包括支援センターなどあり説明と見学、事業説明会を受けてきた。 ２４時間ず

っと電話し、介護利用ができるサービスがある（サービスステーション／訪問看護師）   

（菅野委員）―デイサービスなのに一般の方も利用できる特色があるとの話を社協から聞いた。   

  



・会計から （宮本） 

2024 年度の会費納入の件 10/15（火）から 10/26（土）の間で、こむ 1 事務室で受付   

 

・運営委員会当番班の業務について （三島） 

※別紙資料参照 

運営委員会の欠席については、各自、自分の班の班長か、こむ 1会メール宛に連絡するようにする。 

 

・売布小学校見学についての報告 （宮本） 

※別紙資料参照 

自分たちのグループ活動を紹介する場面もあるので、今回参加出来なかった人も、今後は参加して頂けたら。 

 

・こむ 1 会ボードのポスター掲示についての報告（村中）   

   手話言語の国際デーのポスター掲示について、取り急ぎ事項だったため、一斉メールでの議事承認となった。 

   その結果、運営委員 25名中 16名の承認を得た。 

 

・こむ 1 会メールと今後の一斉メールの取り扱いについて （村中）   

   現在、送受信については、ぷらざこむ 1内設置のこむ 1会パソコンで、受信については代表の自宅でも確認出来

る仕様となっている。それをもって取り急ぎ事案について対応していく。また今後、取り急ぎ議事承認事項が生じた場

合、運営委員一斉メールを使用していくのかについては、また話し合っていく。 

 

B) zukavo （欠席） 

※別紙資料参照  

 

C) 公益財団法人プラザ・コム （岡本） 

※別紙資料参照 

 

3. その他  

里親会（榎本）  

１０月期間内ノボリ、リーフレットを正面玄関ロビーへ設置させてほしい➡承認 

 

4. 議事/承認   

 

A) こむ 1 会フェスティバルに参加希望の外部団体について（榎本） 

宝塚市国際交流協会から、バザーでの参加の申し込みがあった。そのことについて、様々な意見のやり取り 

      があったが、１１月の運営委員会にて担当者から参加についての詳しい説明を聞いてみることになった。 

 

B）こむ 1会ボード掲示物のルール見直しについて（加藤めぐみ） 

  提案者欠席になったため、次回以降に持ち越しとなった。 

 

  

  

次回小委員会 11 月 11 日（月） 13 : 30〜14：30    ３F フリールーム  

次回運営委員会 11 月 11 日（月） 14 : 30〜15：30   ３F フリールーム  


